
PRESSEMITTEILUNG

GEWERBEVERBAND DES SAARLANDES

- GVS E.V.



Ein halbes Jahrhundert Einsatz für saarländische Gewerbetreibende – der GVS feiert 50sten Geburtstag.

Neunkirchen. Heute, vor genau 50 Jahren, am 05. Juli 1962, nahm der Gewerbeverband des Saarlandes – GVS e.V. erstmals seine Arbeit auf und startete sein bis heute erfolgreiches Engagement als Dachverband der kleinen und mittleren Unternehmen im Saarland.

Die Gründer des GVS, der langjährige Vorsitzende Karl Kunrath, der ehemalige Vizepräsident des Saarländischen Landtages, Rudi Recktenwald, der ehemalige Finanzminister Helmut Bulle, der Steuerberater Dr. Reis, das langjährige Mitglied des GVS Vorstandes Dieter Schaefer und der Fabrikant und Zimmermannsmeister Walter Petri, hatten sich zum Ziel gesetzt, speziell die Interessen der kleinen und mittleren Unternehmen in den Fokus der Politik zu bringen und daran mitzuwirken, die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen ihrer Mitglieder zu verbessern. Vor allem die Auseinandersetzung mit der im Land entstandenen Konkurrenz auf der sog. Grünen Wiese, der Kampf gegen die Verödung unserer Innenstädte und Gemeindezentren, sowie Forderungen nach Abbau von Bürokratie und Verwaltungshemmnissen haben dabei die politische Arbeit des GVS geprägt. Parallel dazu gelang es dem GVS, seine Mitglieder beratend durch eine sich stets verändernde Binnenwirtschaftslandschaft zu begleiten, neue Herausforderungen zu bestehen und damit mitzuhelfen dem Saarland eine moderne und innovative Gewerbe –, Einzelhandels - und Handwerksstruktur zu sichern.

Fünfzig Jahre nach seiner Gründung ist der GVS heute ein moderner Dachverband, der neben seiner Hauptaufgabe, der Vertretung der politischen Interessen seiner Mitglieder, den Selbständigen ein umfangreiches Informations- und Serviceangebot bieten kann.

„Mit unseren fast 800 Einzelmitgliedern und den vielen Mitgliedern der uns angeschlossenen Vereine, Verbände und Organisationen, darunter mehr als die Hälfte aller saarländischen kommunalen Gewerbevereine, räumt man dem GVS auf landespolitischer Ebene eine gewichtige Rolle ein.“, so der GVS Vorsitzende Kuni Ludwig Both, „Wir haben es geschafft, immer mit der Zeit zu gehen und somit auch nach 50 Jahren noch immer einen wichtigen Beitrag zur Vertretung der berechtigten Interessen der Selbständigen in unserem Land leisten zu können.“

„Die vielen Erfolge, die der GVS in den vergangenen Jahrzehnten erzielen konnte, waren nur durch die Unterstützung der engagierten Mitglieder und deren Energie und Leidenschaft möglich. Das möchten wir natürlich mit allen Mitgliedern, Freunden und Unterstützern feiern, bei vielen kleinen und auch bei einer „großen“ Gelegenheit in diesem Jahr. Lassen Sie sich überraschen! Wir freuen uns darauf.“, so Both.

Rückfragen bitte an: Kuni Ludwig Both, Mobil: 0171 / 770 19 66; Tel.: 0 68 21 / 30 62 40, Fax 30 62 41, E-Mail: info@gvs-ev.de

Bei Veröffentlichung erbitten wir die Zusendung eines Belegexemplars an: Gewerbeverband des Saarlandes – GVS e.V., Hüttenbergstraße 38-40, 66538 Neunkirchen

Regelmäßige Informationen über den GVS Medienverteiler: Anmeldung unter www.gvs-ev.de